
Subject: ein jahr nach absetzen von finasterid (NWS)
Posted by Maischel on Fri, 01 Mar 2019 10:59:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

so mal ein kleines update:

es ist jetzt ziemlich genau ein jahr her, dass ich finasterid abgesetzt habe. Ich habe damals
abgesetzt, weil ich sehr dünne haut um die augen bekommen habe, die haut um die augen war
aber irgendwie gleichzeitig auch angeschwollen, sodass ich einfach ziemlich krank/kaputt aussah.
nach dem absetzen ist alles noch schlimmer geworden, meine haut isst extrem schlecht
geworden und damit meine ich nicht nur pickel, sondern die ganze hautstruktur im gesicht (fettig
und fleckig). über die monate ist das problem zumindest besser geworden, ich habe immer
noch keine "normale" haut, so wie es vor der fin-einnahme war, aber es ist besser geworden (die
haut fettet nicht mehr so stark und sieht insgesamt besser aus). Die haut um die augen hat sich
allerdings bis jetzt überhaupt nicht verbessert. einige in diese forum sprechen von sunken eyes,
also irreversiblen fettschwund um die augen, der durch finasterid verursacht würde, also so, wie
ein beschleunigter alterungsprozess im fettgewebe. ich will mich dieser meinung allerdings
eigentlich nicht anschließen, ich denke, dass die haut um die augen vielmehr einfach dünner
geworden ist, so, als ob irgendeine hormonelle störung den prozess der hautbildung unter den
augen verhindert. Meine haut insgesamt ist ja auch immer noch nicht so, wie vorher, deswegen
würde ich abschließend einfach mal behaupten, dass ich durch die finasterid-einnahme
irgendeine hormonelle dysbalance habe. es ist schwer diese diagnostizieren zu lassen, da ich
keine vergleichswerte vor der fin-einnahme habe.

für tips bin ich sehr offen und dankbar,

gruß maischel!

Subject: Aw: ein jahr nach absetzen von finasterid (NWS)
Posted by PaulBerg on Fri, 01 Mar 2019 16:27:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi. natürlich nicht gut wenn die haut weiterhin probleme macht.

Aber wie gehts den Haaren?

Subject: Aw: ein jahr nach absetzen von finasterid (NWS)
Posted by Boschi96 on Fri, 01 Mar 2019 16:29:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bin ebenfalls mega im Arsch wegen Fin nach 6 Monaten Absetzen. 
ich hasse mich dafür es genommen zu haben. 
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Subject: Aw: ein jahr nach absetzen von finasterid (NWS)
Posted by Alchimist on Fri, 01 Mar 2019 16:38:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

PaulBerg schrieb am Fri, 01 March 2019 17:27hi. natürlich nicht gut wenn die haut weiterhin
probleme macht.

Aber wie gehts den Haaren?
nicht dein Ernst oder? :lol: 

Subject: Aw: ein jahr nach absetzen von finasterid (NWS)
Posted by Sonic Boom on Fri, 01 Mar 2019 19:05:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Finasterid und die (Sunken) Eyes haben wir ja schon vor 10 Jahren diskutiert bis zum geht nicht
mehr.
Manche Fin Anwender haben damit Probleme, andere eben nicht.
Die Sunken Eyes bekommst aber nicht mehr weg, wenn das Fett um die Augen atrophiert ist,
bleibt es auch weg.
Es gab mal ein paar Kameraden hier, die haben sich dann von so nem Doctor sowieso irgendwo
in der Weltgeschichte, wieder was unter die Augen  für teures Geld reinspritzen lassen ( User
Humboldt hat das gemacht, ist hier aber wohl nicht mehr aktiv).
Davon würde ich aber abraten.
Wenn es sich mit der Zeit nicht wieder von alleine stabilisiert, wirds wohl so bleiben.
Bei mir war der Schaden um die Augen recht gering, so dass ich mit Leben kann.
Du kannst höchstens mal ein Foto von deiner Augenpartie reinstellen. Vor Fin und danach.
Ansonsten wünsche ich dir gute Genesung.

Subject: Aw: ein jahr nach absetzen von finasterid (NWS)
Posted by Maischel on Sat, 02 Mar 2019 09:39:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nehme immer noch minox, seit ende januar 2016, also bislang ist alles gut. Deswegen war es im
nachhinein auch so extrem dumm mit fin anzufangen. ich hatte im herbst 2017 dann verstärkt
haarausfall und dachte minox wirkt nicht mehr, aber ich glaube heute, dass ich es einfach nicht
konsequent genug angewendet habe.

Subject: Aw: ein jahr nach absetzen von finasterid (NWS)
Posted by Maischel on Sat, 02 Mar 2019 09:40:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

welche nebenwirkungen hast du? tut mir leid für dich :/
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Subject: Aw: ein jahr nach absetzen von finasterid (NWS)
Posted by Maischel on Sat, 02 Mar 2019 09:45:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja fotos kann ich demnächst mal neue hochladen. in den älteren beiträgen sind aber auch
welche zu sehen. also ich bin schon der meinung, dass die gesundheit meiner haut und die der
haut um die augen auf jeden fall miteinander vernetzt sind, eben wahrscheinlich da von einem
hormon entweder zu viel oder von einem anderen zu wenig da ist. aber ich habe nach wie vor die
hoffnung, dass das besser werden kann. ich habe zuletzt für ein paar tage gefastet und wie
erwähnt meine ernährung umgestellt und damit, was meine haut angeht auch fortschritte
erzielt (haben mir auch andere leute gesagt). Ich habe auch deutlich festgestellt, dass die haut um
meine augen vorher schon sehr dünn war, also nicht so, dass es ungesund aussah, aber sie
war halt vorher schon dünn. und ich finde nach wie vor, dass fettschwund einfach anders
aussieht. die haut unter den augen ist bei mir nicht eingefallen sondern eben sehr dünn, das
sieht dann eher aus, wie starke augenringe oder so, als hätte man viel gefeiert oder ähnliches.

Subject: Aw: ein jahr nach absetzen von finasterid (NWS)
Posted by cyclonus on Sat, 02 Mar 2019 12:21:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Könnte auch einfach der normale Alterungsprozess sein. Wir werden alle nicht hübscher  :lol: 

Gerade im Augenbereich sieht man ja auch oft die ersten Alterserscheinungen, dünnere Haut,
kleine Fältchen etc. Sowas fürchten doch auch Frauen und kaufen deswegen irgendeinen
wirkungslosen Schund.

Habe noch keine überzeugenden Bilder von "Sunken Eyes" gesehen, da haben sich vor x
Jahren doch ein paar Leute echt verrückt gemacht und auf den Bildern waren es dann halt ein
paar fiese Augenringe, die auch leider auch diverse Leute haben, die nie was mit Finasterid zu
tun hatten.

Subject: Aw: ein jahr nach absetzen von finasterid (NWS)
Posted by Maischel on Sat, 02 Mar 2019 17:35:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also: ich will hier ja wirklich niemandem etwas beweisen, aber ich bin 19 jahre alt. auf den bildern
aus den älteren beiträgen mit den augenringen bin ich 18. guck sie dir ruhig nochmal an,
ABER das sind keine normalen alterserscheinungen, sowas hat man ganz sicher nicht mit 18 und
das hatte mit 1000 prozentiger sicherheit keinen anderen grund als die finasterideinnahme. ich
habe in der kurzen zeit unter fin ja massive veränderungen meines gesichts bemerkt, und dazu
gehören eben auch diese probleme mit der haut unter den augen. ich weiß auch, dass du mir
nicht unterstellen willst, dass ich mir das ausdenke, aber es ist garantiert keine einbildung.
finasterid hat mich bis heute massiv geschädigt, ich habe mal einen kommentar gelesen, der
das ganz gut auf den punkt bringt: "finasterid hat mich  auf einer schönheitsskala um 2 punkte
schlechter aussehen lassen". aber ich habe nach wie vor die hoffnung, dass es irgendwie wieder
besser werden kann und ich bin mir sehr sicher, wie bereits erwähnt, dass die augenpartie und
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die gesichtshaut miteinander zusammenhängen. 

Subject: Aw: ein jahr nach absetzen von finasterid (NWS)
Posted by snowry on Sat, 02 Mar 2019 20:45:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

als ich in dem alter war hatte ich so krasse schlafstörungen dass die mitschüler meinten ich
hät ne discobrille auf.. ich glaub du kommst mit deinen wehwehchen noch recht glimpfig davon 
btw die haut um die augen ist extrem dünn, bei jedem. deshalb steht überall drauf nich in
augennähe anwenden.. oh man ehy ..

Subject: Aw: ein jahr nach absetzen von finasterid (NWS)
Posted by Maischel on Sun, 03 Mar 2019 11:51:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja grundsätzlich finde ich auch, dass du recht hast. es gibt wirklich schlimmere nebenwirkungen.
aber ich denke, dass man trotzdem nicht so einfach hinnehmen kann, dass man mit 18 rumlaufen
muss, wie ein zombie, weil man nebenwirkungen von einem medikament bekommt, die nirgends
aufgelistet werden, außer in diversen foren, wo alle ihre horrorgeschichten erzählen. 
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